

Egresada de nuestra Facultad, Dorothy Pérez, se convierte en la primera mujer en asumir la Contraloría General de la República



Foto: Senado de la República

El Senado ratificó a la abogada y egresada de la Universidad de Chile, **Dorothy Pérez**, como la primera mujer en asumir el máximo cargo del ente fiscalizador. La abogada estudió Derecho en la Universidad de Chile, entre los años 1993 y 1997. En 2004, rindió su examen de grado con distinción máxima y realizó su memoria de título sobre la jurisprudencia de la Contraloría General, la cual fue aprobada con nota 7.

Dorothy Pérez ingresó, en 2004 a la Contraloría, donde ha realizado una larga trayectoria interna. A fines de 2007, fue nombrada Contralora Regional de Valparaíso. Con 31 años fue la persona más joven en asumir el cargo.

En 2010, llegó a Santiago como Subjefa de la División de Auditoría Administrativa y, en 2013, fue designada Jefa del Comité Empresas de la División Jurídica de la Contraloría. En septiembre de 2016, asume como subcontralora general de la República, cargo que desempeña hasta diciembre del año 2023, cuando es designada contralora general (s).